
Ortsbeirat Beetz 
OT Beetz, 27.09.2022 

Protokoll 

Anwesend: 
Entschuldigt: 
Gäste: 
Bürgerinnen und Bürger: 
Ort: 
Zeit: 

Winkler, Peter, Voigt, Matteo, Gronert, Hartmut 

Frau Nebel 
16 
Mehrzweckhalle Beetz Versammlungsraum 
19.00 Uhr - 22.10 Uhr 

1. Eröffnung: 

Um 19.00 Uhr wurden die Bürgerinnen und Bürger durch die Mitglieder des Ortsbeirates 
begrüßt. Da heute der Haushalt auf der Tagesordnung steht, freuen wir uns, Frau Nebel als 
Gast begrüßen zu dürfen. Sie wird uns den Entwurf erläutern. 

2. Einwohnerfragestunde: 

- Einziger Punkt war die leidige Angelegenheit, der Parksituation in der Beetzer Dorfstraße. 

Herr Winkler nutzte deshalb kurz die Gelegenheit und gab den Anwesenden zur Kenntnis, 
dass der Antrag, gestellt von Frau Rücker, resultierend aus einem vorhergehenden Protokoll, 
unserem Wunsch entsprechend, ein Stoppschild für die Seestraße aufzustellen. Das wurde 
durch das Straßenverkehrsamt abgelehnt! Man kommt uns aber etwas entgegen und es wird 
eine Radfürth, parallel zur Chausseestraße markiert! 

3. Änderungsanträge zur Tagesordnung: 

Es wurde kein Antrag gestellt, somit wird nach der Tagesordnung verfahren. 

4. Beratung zum Haushaltsentwurf 2023 der Stadt Kremmen: 

Herr Winkler hielt den Haushaltsplanentwurfhoch und bemerkte, man müsse schon eine 
gewisse Liebe zu seiner Arbeit hegen, um zu mögen, mit so einem Zahlenwerk zu arbeiten. 
Frau Nebel übernahm das ihr erteilte Wort und begann damit, zu erklären, sie würde wirklich 
gerne mit Zahlen arbeiten und es mache ihr Spaß einen solchen Plan zu erstellen. Vorab 
bemerkt, alle Anwesenden haben diese Tatsache wahrgenommen und es an den 
verständlichen und klaren Ausführungen von Frau Nebel feststellen können. 
Unter den Anwesenden wurden einige Exemplare der Präsentation aus dem Finanzausschuss, 
in Schriftform verteilt, somit konnten wir den Worten der Kämmerin besser folgen. 
Nach einer kurzen allgemeinen Erklärung zur Bedeutung des Haushaltes, folgte eine 
angenehme und verständliche Darstellung des Zahlenwerkes in seinen Einzelheiten. Es 
wurden jederzeit Fragen zugelassen, die umgehend beantwortet wurden. Bereitwillig ging 
Frau Nebel auf alle Details ein und erzeugte unter den Anwesenden eine gewisse 
Interessiertheit, die sich durch oftmaliges Erstaunt sein über ungeahnte finanzielle Angaben 
äußerte. Nach ca 30 Minuten gelangten wir notwendigen Genehmigungspflicht durch die 
Kommunalaufsicht und letztendlich zum Ausblick auf die bisher geplanten und die 
zukünftigen wesentlichen Investitionen. 



Wir danken Frau Nebel für die ehrliche und verständliche Erläuterung, sie hinterließ ein 
umfassend informiertes Publikum!! 

Die anschließende Abstimmung der Ortsbeiratsmitglieder ergab eine einstimmige 
Empfehlung für diesen Entwurf. 

Wir bedankten uns bei Frau Nebel und verabschiedeten sie mit den besten Wünschen und 
einen angenehmen Heimweg! 

5. Vorbereitung Kürbisfest im Naschgarten: 

-Termin: 08.10.22 ab 14.00 Uhr 
- es sind ausreichend Spendengelder für Süßigkeiten und Bastelmaterial vorhanden 
- Zeltaufbau ist organisiert 
- Grill wird gestellt, Grillware und Zubehör werden besorgt 
- Getränke werden gekauft 

6. Sonstiges: 

Herr Winkler gab hierzu noch einmal eine kurze Information und reichte die Unterlagen, 
vornehmlich mit dargestellten, geplanten Flächen, an die interessierten Leute. Es gab eine 
kurze Diskussion, hier konnten alle Fragen geklärt werden. Der Eindruck einer allgemeinen 
Zustimmung bei den Anwesenden, erhärtete sich erneut. Nach der Beratung kam es zu einer 
einstimmigen Befürwortung durch den Ortsbeirat, für die planungsrechtlichen 
Voraussetzungen. 

7. Sonstiges 

- wie weit ist es mit der Betriebserlaubnis für den Hort? Die Elternkonferenz sieht dringenden 
Handlungsbedarf um eine ausreichende Nutzungskapazität zu haben? Da abzusehen ist, 2022 
wird nichts mehr passieren, werden somit die Mittel für die Sanierungskosten für 2023 
übernommen? 
- wird der Badesteg wieder über den Winter aus dem Wasser genommen? 
- bezüglich der beabsichtigten Errichtung einer Erweiterung der Einrichtung „Haus am See" 
gibt es auseinander weichende Meinungen. Klare Ablehnungen waren in der Minderheit. 

Ein neuer Termin für die nächste Sitzung wurde für den 18.10.22 festgelegt. 

Angesichts der fortgeschrittenen Zeit bedankten sich Mitglieder des Ortsbeirates bei den 
erschienenen Bürgerinnen und Bürgern und die Sitzung wurde beendet. 

Ende des öffentlichen Teiles der Sitzung: 22.10 Uhr 

Nichtöffentlicher Teil: 

1. Grundstücksangelegenheiten: 

1. Sonstiges: entfällt. 


